
Carneirofala sobre 

cinema
O senador Nelson Carneiro 

(PTB-RJ) louvou, ontem a iniciati
va da Embrafilme ao promover em 
abfil último, a Semana do Cinema 
Brasileiro em debate, com a 
presença dos próprios diretores dos 
filmes, que debateram com os 
assistentes as películas projetadas.

A mostra, segundo o lider do 
PTB, foi uma forma original de 
despertar maior interesse pela arte 
cinematográfica, o que, a seu ver, 
valoriza o filme brasileiro, “que 
hoje pode ser disputado com os 
melhores do mundo, sendo que por 
mais de uma vez foram premiadas 
criações brasileiras em festivais 
internacionais.

Depois de louvar também o 
Departamento de Comunicação da 
UnB a cultura inglesa e a 
secretaria-geral do MEC, pelo 
apoio às promoções Nelson 
Carneiro acentuou que o cinema 
brasileiro em debate, segundo o 
senador fluminense, serviu não 
apenas para aprimorar o artista, 
mas também para educar o público, 
ensinando o povo a apreciar a arte 
brasileira que, para ele, é uma das 
artes mais complexas, “pois 
consegue multiplicar o milagre, pela 
TV, da imagem levada a milhões de 
telespectadores”.


